

## **Eifler Schützenbruderschaften spenden 2800,- € an die Lebenshilfe Wohngemeinschaften Eifel in Gerolstein**

Am Samstag den 22.06.2024 richtete die St. Hubertus Schützenbruderschaft Salm e.V. das Bezirkskönigfest der Schützenbruderschaften des Bezirksverband Eifel aus. Die Schützen fühlen sich einer alten Tradition verbunden und spenden den Erlös dieses jährlichen Festes an soziale Organisationen und Einrichtungen. Dieses Jahr geht der gesamte Erlös an die Tagesbetreuung für berentete Menschen mit Behinderung in Gerolstein. Mit Ihrer, bzw. der Spende der Schützen, werden Menschen mit geistiger oder Mehrfachbehinderung in den verschiedenen Wohnformen in Gerolstein, Bitburg, Prüm und Neuerburg unterstützend betreut.

Die Schützen freuten sich am 10.07.2024 eine Spende in Höhe von 2800,- Euro an die Lebenshilfe in Gerolstein übergeben zu dürfen.

Ein großer Dank geht an alle die Firmen und Privatpersonen im Umkreis Daun, Gerolstein und Bitburg die mit Ihren Sach- und Geldspenden für den Erfolg dieser Tombola beigetragen haben.

